

Le président du Sénat cambodgien réitère son soutien à Cuba contre le blocus

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin (RHC) Le président du Sénat cambodgien, Hun Sen, a réitéré que le Royaume maintient aujourd'hui sa position inchangée en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis à Cuba depuis plus de six décennies.

Hun Sen a ratifié la position solidaire en recevant la nouvelle ambassadrice de l'île ici, Milena Zaldívar, qu'il a félicitée pour la présentation des lettres de créance au roi Norodom Sihamoni et l'a assurée de son

soutien dans son administration et dans l'exercice de ses fonctions.

Le président du Parti du Peuple Cambodgien a également exprimé son engagement à promouvoir la mise en œuvre du consensus atteint, ainsi qu'à ouvrir de nouvelles voies pour diversifier la coopération bilatérale et renforcer les liens parlementaires entre les deux pays.

Pour sa part, l'ambassadrice cubaine a transmis au président du Sénat cambodgien son engagement à œuvrer au renforcement des liens entre l'île des Caraïbes et le Royaume, et a insisté sur la nécessité de mettre en œuvre les accords signés dans le cadre du dialogue de haut niveau.

Au cours de la réunion, qui s'est déroulée dans une atmosphère cordiale, les deux parties ont passé en revue les relations bilatérales historiques, soulignant le niveau élevé du dialogue politique et la volonté des deux gouvernements d'élargir et de renforcer la coopération dans les domaines d'intérêt commun.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356688-le-president-du-senat-cambodgien-reitere-son-soutien-a-cuba-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba